

1 de junio de 2011

UNT con los agricultores españoles

Unión Nacional de Trabajadores apoya incondicionalmente al sector hortofrutícola español, ante los hechos acaecidos estos últimos días con el gobierno alemán.

Condenamos de forma rotunda las actuaciones del gobierno alemán sobre los productos españoles, vetando su comercialización, de manera unilateral, basándose en especulaciones y nunca sobre análisis científicos.

Una vez aclarado que los pepinos españoles no son la fuente de la infección, UNT exige que dichas investigaciones sigan su curso para esclarecer totalmente las causas de dicha infección y así depurar cualquier responsabilidad sobre nuestros productos.

Exigimos al Gobierno español que actúe de manera contundente para que Alemania pida disculpas públicamente y nos indemnice por las pérdidas ocasionadas en esta semana y por las que se producirán en los próximos meses, por el estado de alarma creado por parte del Gobierno de Angela Merkel.

De igual manera, UNT denuncia la actitud del gobierno español que tiene hacia el sector primario español, condenándolo a su desaparición total en pocos años, si la situación sigue así. Denunciamos de igual manera los continuos ataques que sufrimos de la UE, por acción u omisión en muchos de los acuerdos tomados en los últimos años, perjudicando de manera grave tanto a ganaderos como a agricultores españoles.